



六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3. 4. 28 (水)

No. 5

前回の学校報No.4では、「本校の教育目標」と「目指す子どもの姿」についてお知らせしました。今回は、「校章」について、お伝えいたします。

= 六郷小「校章」について =



平成22年4月、六郷小学校と六郷東根小学校の2校が統合して、現在の六郷小学校となりました。その時に定めたのがこの校章です。

デザインは成瀬重道さん、補作として、美郷町教育委員会の意見も加えられました。

デザインに込められた思いは次のとおりです。

- 六郷小学校の「六」の文字を、元気に飛び出す小学生に見立て、清水の湧き出るイメージ
- 小学生が元気に羽ばたくイメージ

の二つを合わせています。清水から吹き上がる元気の源、躍動感、将来への希望を表現しています。子どもたちには、校章に込められた思いを受け止め、日々の学びや生活の中で成長してほしいと願います。



4/26(月) 交通安全教室を実施!



道路の歩き方や自転車の乗り方について学んだりしながら、交通安全に対する意識を高めるために、交通安全教室を行いました。



大仙警察署と美郷交番より2名の警察官を講師にお迎えしました。また、美郷地区交通安全協会から信号機をお借りし、2名の方が来てくださいました。



1・2年生は、ホールに集まり、K.警察官さんのお話を聞きました。特に注意する三つの約束は①飛び出しをしない ②道路で遊ばない ③横断歩道のある所は横断歩道を渡る お話を聞いた後、後ろ庭に移動し、横断歩道の渡り方や歩道の歩き方、車が駐車している所での安



全確認などを体験しながら学びました。

3年生以上は、体育館に集まりI.警察官さんのお話を聞きました。先日、由利本荘市で中学生が犠牲になる痛ましい事故があったことのお話もありました。子どもたちは、安全に気を付けることを自分事として受け止めたようです。

その後、学年ごとにグラウンドに出て、コースに沿って自転車の乗り方、安全確認、横断歩道の渡り方などについて、体験しながら学びました。

中学年は、自転車がふらつかないように前を見て漕ぐことなど、一人一人が丁寧に教わりました。

高学年は、自転車の乗り方が上手な人が多かったです。ただ、慣れには危険が潜んでいることも、肝に据えてほしいです。自転車に乗ることは、交通事故の加害者になる可能性があることも知ってほしいとも思います。

「命」は、一つしかない大切なものです。学んだことを心に刻み、安全に気を付けて登下校したり、生活に生かしたりしてほしいと思います。

最後に、交通安全教室のために、自転車をお貸しくださったご家庭に感謝いたします。



学校サポーター
〇〇 〇〇さん
毎週水曜日 午前中

水飲み場やトイレなどをきれいにしたり、教室や階段のドアノブや手すりなどを消毒したりと、学校中を清潔にするお仕事をしてくださっています。

新型コロナウイルス感染予防のための「学校サポーター」として、町3小学校を回ってくださいます。

満開の桜をバックに!パチリ!!



校舎周囲、グラウンド周囲の桜が満開で、青空と相まって見事な美しさを見せた21日。6年生の卒業アルバムの1枚ともなる集合写真を、グラウンドのフィールドで撮影しました。全員でマスクを外して、よい笑顔でパチリ!

6年生は、20日(火)の「なかよくなるうしみずっ子集会」を経て、ますますリーダーとしての自覚が出てきているようです。これから、六郷小の機関車として学校を引っ張ってほしいと思います。よろしくお願いします!

写真撮影後は、少し自由時間がありました。グラウンドをぐるりと回ったり、桜の下で戯れたり、小山に上ったり、ミニ鬼ごっこしたり、寝転んだり……と、無邪気な時間を楽しみました。

また、他にも桜をバックに写真を撮っている学年がありました。

4/22(木) R3の委員会スタート!



新体制での委員会がスタートしました。5年生は初めて委員会活動を行うことになり、張り切っています。

6年生の多くは、昨年度と違う委員会に所属し、新たな気持ちで張り切っています。



今年度最初の委員会では、メンバーを確認し、今年度の活動の方針や具体的な内容について話し合いました。

運営委員会、図書委員会、保健委員会、放送委員会、運動委員会、ふれあい委員会の六つの委員会は、それぞれ活発な学校にするために必要な委員会です。

これからの活動に期待したいと思います。

タブレットを活用した授業!



本校(本町)では、GIGAスクール構想の一環として、児童一人1台程度のタブレットが準備されました。教室内や隣接の学習ルーム等のキャビネットに保管しながら充電できるようにしています。

3年生では、さっそくタブレットを使って授業していました。最初は、自分の

顔を写真に撮ったり、ペンを使って切り取ったり動かしたりして、操作に慣れ親しむ活動をしていました。その後は、算数の教材を呼び出して、かけ算の勉強をしました。

6年生は、社会の調べ学習を終えて、一人一人がタブレットを収納する場面でした。自分の番号の所に入れて充電するのですが、全員が済むまで11分55秒かかったそうです。授業の中で、準備や片付けの時間を含めて効率よく進めるためには、まだ工夫が必要のようです。

ネット環境は、昨年度工事していただいて容量が増したので、かなり使いやすくなっています。どんな授業のどんな場面で、タブレットを積極的に活用していくか、試行錯誤しながら進めていきたいと思えます。

運動会に向けての「色別練習」



運動会は、時間や内容の縮小をしつつも是非行いたいと考えています。現段階で5月14日(金)を予定しています。



子どもたちは、縦割りで4色に分かれ、団結しながら運動会当日に向けて気持ちを高めています。

23日に最初の色別集会を行いました。体育館に集まり、担当の先生のお話を聞いた後、赤組、白組、黄組、緑組に分かれて活動しました。

6年生が、エールのかけ声や応援歌の準備を進めてきて、さっそく練習を始めていました。上学年のリーダーシップの下、下級生たちも頑張っています。なかなかよい声が出ている色もあります。

2回目の27日は、練習場所をローテーションして応援練習しました。これからの楽しみです。